

岩手・久慈に津波60セント

北海道から関東で観測

チリ北部沖、M8・2地震

〔共同〕チリ北部沖で2日に起きたマグニチュード(M)8・2の地震で、3日前から昼すぎにかけて北海道から関東の沿岸、伊豆諸島、小笠原諸島に津波が到達した。気象庁によると、岩手県久慈市で60センチ、北海道えりも町と茨城県大洗町で30センチ、仙台市などで20センチを観測した。



津波の到達予想時刻を迎え、高台から海を見る消防隊員
=3日午前5時44分、宮城県女川町

解除の見通しについて
「届すぎまで(観測の)
状況を見て判断したい」
と説明した。青森県むつ市が沿岸の
2793世帯、岩手県大船渡市が1372世帯、
宮城県東松島市が528世帯を对象に避難勧告を
出すなどした。

気象庁のシミュレー
ションでは西日本や沖縄

にも津波が来る計算だつたが、米ハワイ州での観

測値が計算の半分程度

だつたことなどから、日本への影響も限定的と判

断。注意報の対象は北海

道から千葉県の太平洋

側、伊豆諸島、小笠原諸

島とした。

到達時刻は午前5時か

ら6時と予想。久慈市では第1波が識別不能だつたが、午前6時52分に

20センチを観測。第1

波の数時間後に最大の津

波が来るケースもあり、
久慈市でも午前7時23分に30センチ、同39

分に40センチと津波が

高くなつた。

津波注意報が発表され

たのは、昨年10月26

日に福島県沖の地震で岩

手県から千葉県の沿岸で岩

手道から九州にかけての

太平洋側と沖縄に出され

て以来で、この際は発表

された。

〔共同〕マグニチュード(M)8・2の地震では、ソロモン諸島

では地割れ、

トオスピシオでは2千棟

敷き地では土砂崩れが発生した。

政府によると死者は6

人。うち2人が建物の下

に巻き込まれた。

うち3人が死因は心

臓発作だった。

北海道では、震源地が大

地震では、気象庁が大

津波警報や津波警報、注

意報を発表。すべてを解

除したのは丸1日たつて

からだつた。

北海道から関東で観測

したのは丸1日たつて

からだつた。

</div



森ジョルジ会長

さくらふるさとめぐ
県連ふるさとめぐり
開拓古戦場と思ひ馳せる
開拓古戦場と思ひ馳せる
（7）

（8）

（9）

（10）

（11）

（12）

（13）

（14）

（15）

（16）

（17）

（18）

（19）

（20）

（21）

（22）

（23）

（24）

（25）

（26）

（27）

（28）

（29）

（30）

（31）

（32）

（33）

（34）

（35）

（36）

（37）

（38）

（39）

（40）

（41）

（42）

（43）

（44）

（45）

（46）

（47）

（48）

（49）

（50）

（51）

（52）

（53）

（54）

（55）

（56）

（57）

（58）

（59）

（60）

（61）

（62）

（63）

（64）

（65）

（66）

（67）

（68）

（69）

（70）

（71）

（72）

（73）

（74）

（75）

（76）

（77）

（78）

（79）

（80）

（81）

（82）

（83）

（84）

（85）

（86）

（87）

（88）

（89）

（90）

（91）

（92）

（93）

（94）

（95）

（96）

（97）

（98）

（99）

（100）

（101）

（102）

（103）

（104）

（105）

（106）

（107）

（108）

（109）

（110）

（111）

（112）

（113）

（114）

（115）

（116）

（117）

（118）

（119）

（120）

（121）

（122）

（123）

（124）

（125）

（126）

（127）

（128）

（129）

（130）

（131）

（132）

（133）

（134）

（135）

（136）

（137）

（138）

（139）

（140）

（141）

（142）

（143）

（144）

（145）

（146）

（147）

（148）

（149）

（150）

（151）

（152）

（153）

（154）

（155）

（156）

（157）

（158）

（159）

（160）

（161）

（162）

（163）

（164）

（165）

（166）

（167）

（168）

（169）

（170）

（171）

（172）

（173）

（174）

（175）

（176）

（177）

（178）

（179）

（180）

（181）

（182）

（183）

（184）

（185）

（186）

（187）

（188）

（189）

（190）

（191）

（192）

（193）

（194）

（195）

（196）

（197）

（198）

かいさい がつ ぶつきょうてん ぶつこう 6月に開催

本門佛立宗がW杯記念で

長松清潤館長が調査に来伯

「活気ある様子伝えたい」

京都佛立ミュージアム(博物館)で6月7日から、W杯記念展示「ブラジルの仏教」が開催される予定だ。日本でもこの素晴らしさを伝えたい」と2日来伯した同館の館長・長松清潤さん(45、京都)は、そう企画にこめた思いを吐露した。10日まで滞在し、サッカー巡り取材を行っている。「色々な力添えを頂きつつ、良い展示会にしたい」と意気込んだ。



長松館長さんとコレイア教区長

授賞式に非日系人多く

日語65、ボ語800作品応募

日本語部門の応募総数が65に対し、ボ語部門は約800を超えたことから非日系人の姿が見えた。日本語部門の応募総数は65に対し、ボ語部門は約800を超えたことから非日系人の姿が見えた。

授賞式では、各部門の受賞者が次々と壇上に呼ばれ、賞状や副賞を受け取った。良田済氏は「こんなに盛り上がるとは。非日系人も参加してくれて嬉しい」と語った。



受賞者の皆様へおめでとうございます
ASSOCIAÇÃO CULTURAL E LITERÁRIA NIKKEI BUNGAKU DO BRASIL
E PARABENIZA TODOS OS PREMIADOS NO
CURSO LITERARIO YOSHIO TAKEMOTO - ANO 2013
NDACAO KUNITO MIYASAKA

一同に会した今年の受賞者達

中国ブロック大運動会

ジアデーマで4月13日

展示する目的で、同館は2年前に創設され、「宮沢賢治と法華経展」などを開催してきた。

長松さんは京都の長松2代目として渡伯し、当地の開祖となつた茨木丸移民として度伯し、退院後も混亂した仏教を改革しようと立ち上がり

了の如く、横浜の妙深寺で住職をとめる。長松家の5代前の長松清風は依頼した「移民の祖」

本門佛立宗の開祖(長松寺および、横浜の妙深寺で幕末時に

ハチドリのひとしづくで、日本の人間に伝えたい」と語った。

長松さんは京都の長松

2代目として、ヨーロッパへ渡ったとき、

</div

